

10月 りすぐみ だより

令和5年10月1日

だんだんと涼しくなり、外遊びが気持ちがいい季節になってきました。子どもたちは、園庭や戸外遊びに出ることが大好きで、「お外へ行こう！」の声かけで「やったー！」や「いーい！」と声がるほどです。

先月は、巧技台遊びやリズム遊びを多く取り入れてきました。ジャンプ！がだんだんと上手になっていたり、意欲的になってきている子が多く、両足が揃っていなくても、膝をまげて飛んでいる気持ちになっていたり、片足だけはジャンプしていたりと、この年齢ならではの運動発達の様子が見られています。リズム遊びでも

ジャンプの振りがあると表情が変わって、嬉しそうに取り組んでいる子が増えてきています。

また、夏には合同保育やランチルームの利用で、うさぎぐみのお兄さん・お姉さんと一緒に過ごす時間が多くありました。お兄さん・お姉さんたちの「いただきます・ごちそうさま」の挨拶の上手さに驚いたり、お代わりする様子を見て、「〇〇も！」とおかわりに意欲的になっていたりして、良い影響があったように感じられます。

今後も引き続きランチルームを継続し、うさぎ組との交流を持ちながら関わっていきたいと思っています。

また、今月は運動会もあります。1年間の目標である「自分で」という気持ちを育てるを軸に、子ども達と一緒に保護者の方も参加していただきながら、一緒に成長を感じることができると良いなと思っています。



今月のねらい

- ・保育者と一緒に着脱をする。
- ・身体を動かして遊ぶことを喜ぶ。

今月の予定、活動

- ・分園交流、公園遊び、運動遊び（巧技台、ジャンプ、またぐ、くぐる）、園周り散歩

